

Verein Bioterra  
Regionalgruppe Basel Nordwestschweiz  
4000 Basel

## Jahresbericht 2022 des Vorstands

Im Berichtsjahr hat sich der Vorstand zu 9 Sitzungen getroffen, was auch deshalb wichtig war, da sich unsere Zusammensetzung nach dem Austritt von Esther Schreier als langjährigem VS-Mitglied auf die DV 2022 und das Dazukommen von insgesamt drei neuen VS-Mitgliedern seit Herbst 2021 sehr verändert hat und wir uns wieder neu organisieren mussten und die anstehenden Aufgaben neu verteilen konnten.

Wir danken hier Esther Schreier nochmals für ihr langjähriges enormes Engagement für die Bioterra Regionalgruppe Basel NWCH und alles, was damit zusammenhängt – sie hinterlässt eine grosse Lücke!

Im Frühjahr 2022 gaben auch Deborah Lagler und Tonie Oester überraschend ihren sofortigen Rücktritt aus dem Vorstandsgremium bekannt – auch ihnen danken herzlich wir für ihren grossen Einsatz für unsere Sache!

In unserem **Kursprogramm 2022** konnten wir neun Kurse anbieten – sechs davon konnten wir erfolgreich durchführen – herzlichen Dank an die Kursleitenden und die Kursteilnehmenden. Drei unserer angebotenen Kurse mussten wir leider infolge ungenügendem Interesse absagen – wir danken den davon betroffenen Kursleitenden und Kursinteressierten für ihr Verständnis.

Die Teilnahme am **14. naturMärt in Riehen** konnten wir leider nicht realisieren – wir hoffen und freuen uns jedoch auf kommende Teilnahmen!

Im Rahmen des **75 Jahre-Bioterra Schweiz Jubiläums** waren wir mit zwei VS-Mitgliedern an einem kleinen Herbstmarkt, organisiert von der „lokalen Agenda 21“ in Riehen, mit einem eigenen Stand präsent, um Bioterra zu präsentieren; wir hatten auch einige Gartenhelfer aus dem Bioterra-Sortiment im Angebot.

Im Herbst 2022 erarbeiteten wir auch fürs Jahr 2023 ein **Kursprogramm** in der bekannten Aufmachung und konnten es noch im Dezember 2022 in den Versand geben.

Unsere 7. **Generalversammlung 2022** konnten wir am 25. April 2022 – nach einem Jahr Unterbruch – wiederum statutengemäss durchführen – auch mit den Geschäften vom Jahr 2020, in welchem die GV aus bekannten Gründen (Corona) ausfallen musste.

Die nationale **Bioterra-Jahrestagung 2022** wurde am 22. Januar 2022 digital mit einem Informationsprogramm angeboten – mit Informationen und mit diversen Referaten zum Jahresthema 2023 «Gemüse – vom Beet auf den Teller».

Die **75. Nationale Bioterra-Delegiertenversammlung** fand am 19. März 2022 in Luzern statt, unter Teilnahme eines unserer VS-Mitglieder.

Am 28.10.2022 konnte in Winterthur die an der oben genannten DV angekündigte nationale Bioterra-Tagung zum **Entwurf der zukünftigen Strategie** von Bioterra Schweiz durchgeführt werden, an der pro Regionalgruppe jeweils eine Vertretung teilnehmen konnte.